

DAIMIEL

Así lo anunció el presidente regional, José María Barreda, durante su visita al Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel

Un Plan reforestará 50.000 hectáreas del corazón de La Mancha

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha anunciado que su Gobierno va a poner en marcha un plan para reforestar hasta 50.000 hectáreas de La Mancha que en la actualidad están dedicadas a la producción agrícola.

Barreda hacía estas manifestaciones durante la visita realizada al Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel, en la que estuvo acompañado por el presidente del patronato rector, Luis Arroyo, por el director-conservador del Parque, Carlos Ruiz, y por los alcaldes de Daimiel y Villarrubia de los Ojos, José Díaz del Campo y Fernando García Santos, entre otros.

Según explicó el presidente, se trata de que "gracias a este plan y a las medidas contempladas en el Plan Especial del Alto Guadiana consigamos plantar veinte árboles por cada castellano-manchego".

El presidente citó el estudio que pone de manifiesto el grave riesgo de desertificación que corre nuestra Comunidad Autónoma y señaló que este programa de reforestación es "muy interesante y ofrecerá resultados concretos a medio y largo plazo".

Para conseguir esta masa forestal de 50.000 hectáreas en el corazón de La Mancha, José María Barreda habló de com-



pensar durante un mínimo de veinte años a los agricultores que se acojan al programa y abandonen sus cultivos y, por consiguiente, que dejen de utilizar agua para regarlos.

Según el presidente Barreda, esta iniciativa viene a sumarse a las medidas contempladas en el Plan Especial del Alto Guadiana de próxima aprobación, un plan que "es el mejor porque es el único posible, ya que va a permitir la regeneración hídrica de nuestros acuíferos sin que ello repercuta en la renta que perciben los agricultores".

Barreda defendió la necesidad de este plan porque, de seguir la sobreexplotación actual de los acuíferos, "el problema puede ser irreversible" y

“Para conseguir esta masa forestal de 50.000 hectáreas, Barreda habló de compensar durante un mínimo de 20 años a los agricultores que abandonen sus cultivos

recordó que "acabar con la gallina de los huevos de oro no sólo repercutirá sobre los agricultores, sino que también afectará negativamente a las seiscientas mil personas que viven sobre los acuíferos 23 y 24".

El presidente de Castilla-La Mancha puso a Las Tablas de

Daimiel, con 15 hectáreas encharcadas de 1.700, como ejemplo de que "había que coger el toro por los cuernos porque estamos hablando del futuro de Castilla-La Mancha y del corazón de España" y calificó el Plan Especial del Alto Guadiana de "motivo de optimismo" porque, por primera vez, hay mucho dinero, hasta 3.000 millones de euros, para fomentar el desarrollo sostenible de la zona.

En este sentido, comentó que la recuperación del Parque Nacional de Las Tablas de Daimiel es "posible y viable" porque "a diferencia de un monte que sufre un incendio, se trata de un ecosistema muy agradecido que se regenera con rapidez en cuanto dispone de agua.

Informe favorable a cuatro instalaciones de energía solar

Urbanismo estudia nueve actuaciones en la provincia

La Comisión Provincial de Urbanismo de Ciudad Real ha informado favorablemente el Programa de Actuación Urbanizadora (PAU) del Sector "Terrero Blanco" en Daimiel para uso residencial, que supondrá la construcción de 312 viviendas unifamiliares de las cuales 208 estarán sujetas a algún tipo de protección pública. Esta actuación cuenta con una superficie total de cerca de 100.000 metros cuadrados de los cuales 10.000 serán para nuevas zonas verdes.

La Comisión ha examinado también en el mismo municipio una actuación para uso terciario hotelero junto al Polígono Industrial "Daimiel Sur". Esta actuación cuenta con una superficie total de 44.223 metros cuadrados, y, si bien tiene que cumplimentar ciertos requisitos técnicos, supondrá el incremento de la oferta hotelera del municipio de Daimiel.

En cuanto a planeamiento, la Comisión Provincial ha dado el visto bueno a una modificación puntual de las Normas

Subsidiarias del municipio de Carrión de Calatrava que afecta a una zona verde de esta población; y a otra en Valdepeñas que, informada favorablemente ya por la Comisión Regional de Urbanismo y por el Consejo Consultivo de Castilla-La Mancha, afecta a la reubicación de una zona verde en el paraje de los "Baños del Peral" para el establecimiento de nuevo complejo de ocio en esta localidad.

Energía solar

En cuanto a calificaciones

urbanísticas en suelo rústico, la Comisión ha acordado dar luz verde al desarrollo de cuatro instalaciones de energía solar. Una ubicada entre los términos municipales de Malagón y Fernán Caballero, y las otras restantes, una en Almagro, por un lado, y dos en Alcázar de San Juan, por otro.

En total, la potencia instalada con estos proyectos será de 10.200 kilovatios y supondrá la replantación de alrededor de 229.199 metros cuadrados del suelo rústico.

Nuevo Centro de Innovación en el Hospital 'Mancha Centro' de Alcázar

El Servicio de Oftalmología del Área Sanitaria 'La Mancha Centro' ha sido designado como uno de los Centros de Innovación en Tecnologías de la Información (CITI) existentes en el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), con la finalidad de aprovechar al máximo las posibilidades de las nuevas tecnologías.

Una vez completado el despliegue del programa Ykonos en todos los hospitales de la Comunidad Autónoma, mediante el cual se digitaliza la imagen radiológica y se une al informe emitido por el especialista en Radiodiagnóstico, el SESCAM está promoviendo la incorporación de imágenes procedentes de nuevas especialidades médicas.

En este contexto surgen los Centros de Innovación en Tecnologías de la Información (CITI), unidades de investigación destinadas a completar el proyecto Ykonos, creando en otras especialidades médicas un Sistema de Información que permita el almacenamiento y consulta de la información que generan, tanto informes como imágenes.

Almadén contará con un campus de trabajo el próximo verano

La localidad de Almadén tendrá un campo de trabajo el próximo verano, según anunció en la ciudad minera la directora del Instituto de la Juventud, Isabel Rodríguez, en su visita al municipio.

El campo de trabajo, en el que participarán cientos de jóvenes de toda Europa, se encargará de recuperar el patrimonio histórico y minero de la localidad a través de los programas que la Junta de Comunidades destina al colectivo juvenil durante los meses de la época estival.

Según Rodríguez, esta comarca cuenta con "oportunidades muy ilusionantes" en torno al turismo, y de las cuales "deben aprovecharse nuestros jóvenes" porque, debido a la posible declaración del municipio como Patrimonio de la Humanidad, "se abrirán expectativas laborales muy importantes para la fijación de población y para la creación de nuevos yacimientos de desarrollo".